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洞爺湖町議会令和７年３月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ８番 

大久保 富士子 

 

 

 

 

 

 

 

１ 帯状疱疹ワク

チン接種の助成

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 空き地等の環

境整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ とうやコイン

(地域通貨)の進

捗状況について 

 

 

⑴帯状疱疹ワクチン接種について、令和７年４月

１日から定期接種化の国の方針が示されたこと

に伴い、洞爺湖町の検討状況や考えをお伺いい

たします。 

 ①定期接種化に伴い、助成に対する町の考え方

及び今後のスケジュール等、現在の検討状況

についてお伺いいたします。 

 ②国は定期接種の対象年齢を６５歳以上と示し

ていますが、町独自の助成対象年齢の拡充等

についてお伺いいたします。 

 ③帯状疱疹ワクチンの接種助成については恒久

的な実施を望みますが、町の考えをお伺いい

たします。 

 

⑴空き地等については、病害虫発生防止や交通防

犯上などの環境整備(草刈等)が重要と思われま

すが、町が実施している現在の対策等について

お伺いいたします。 

 ①現在、町で実施している環境整備の敷地の範囲

及び実施内容等についてお伺いいたします。 

 ②環境整備の実施に伴い、どのような課題が生

じているのかお伺いいたします。また、担当

課に寄せられる問い合わせの内容について合

わせてお伺いいたします。 

 ③私有地の環境整備に対する課題や問題点につ

いてお伺いいたします。 

 

⑴洞爺湖町で１月中旬に開始した、とうやコイン

の進捗状況等についてお伺いいたします。 

 ①とうやコインの目的、メリットについてお伺

いいたします。また、地域通貨の取得から利

用までの詳細についてお伺いいたします。 

 ②住民の登録状況、利用状況及び事業者の加盟

登録状況についてお伺いいたします。 

 ③現時点で寄せられている住民からの問い合わ

せの内容についてお伺いいたします。また、

現時点で抱えている課題についても合わせて

お伺いいたします。 

 

① 
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洞爺湖町議会令和７年３月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ６番 

室 田 崇 行 

 

 

 

 

 

 

１ 地域特性を活か

したまちづくりに

ついて 

 

２ とうやコインに

ついて 

 

３ 生物多様性につ

いて 

 

⑴自然や文化、食材などの資源を活用した取り組み 

について。 

⑵交流人口、関係人口の創出、拡大について。 

 

⑴とうやコインの利用状況は。 

⑵今後の活用についての考えは。 

 

⑴生物多様性増進活動について。 

⑵ネイチャーポジティブ宣言について町の考えは。 

② 

 

 

 ５番 

今 野 幸 子 

 

１ 洞爺湖町地域通

貨「とうやコイン」

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 町長就任１期目

の評価と今後１年

の行政運営につい

て 

 

 

⑴とうやコイン事業による町内消費額の見込みにつ

いて伺います。 

⑵この事業は多くの住民の協力が必要。さらなる推

進にあたりその具体策について伺います。 

⑶付与されるコイン数(ポイント)の決定基準につい

て伺います。 

⑷とうやコインのポイント付与の方法及び活用の使

いやすさが求められているが、そのための住民に

対する周知等の具体策について伺います。 

⑸スマホ利用とカード利用の違いにより、公平性が

保てられるのか伺います。 

⑹将来的に、経済活性化のため観光客等に対象を拡

大することも検討されていると思われるが、町長

の見解を伺います。 

 

⑴町長公約に対するこれまでの自己評価について伺

います。 

⑵現時点での町長公約における未達成事業について

伺います。 

⑶残り１年の任期の中で、未達成の公約をどのよう

に進めて行くのか。その具体策について伺います。 

⑷高齢者にとって住みよい町政となっているか、町

長の見解を伺います。 

⑸今年度の執行方針は、全町民(子どもから弱者まで)

が満足できる施策となっているのか。町長の見解

を伺います。 

 

 

③ 
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洞爺湖町議会令和７年３月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ２番 

小 林 真奈美 

 

 

 

 

１ 洞爺湖町の災

害対策について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 自衛隊への名

簿提供について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 令和７年度教

育行政執行方針

について 

 

 

 

 

 

⑴洞爺湖町の災害対策について 

 ①能登半島地震を踏まえた洞爺湖町の避難所の

運営について伺います。 

 ②複合災害に対する洞爺湖町の取り組みについ

て伺います。 

 ③災害対策の体制について伺います。 

 ④避難所となる学校体育館の空調対策について

伺います。 

 

⑴自衛隊への名簿提供について 

 ①名簿提供に係る住民基本台帳法と自衛隊法に

ついての町の考え方について伺います。 

 ②対象者とその保護者への周知方法の改善につ

いて伺います。 

 ③１８歳未満の対象者の名簿提供について伺います。 

 ④除外申請制度の周知の期間と方法について伺いま

す。 

 

⑴令和７年度教育行政執行方針について 

 ①学校教育に係る子育て支援策の拡充について

伺います。 

 ②小中一貫教育の導入について伺います。 

 ③町立学校教員の働き方改革について伺います。 

 ④町立学校トイレの洋式化について伺います。 

 

④ 

 

 ４番 

 五十嵐 篤 雄 

 

１ 所得水準の向

上について 

 

 

 

 

 

 

２ 地域通貨のと

うやコインにつ

いて 

 

⑴持続可能な町づくりが重要と執行方針でも述べら

れていますが、持続可能にするために何が必要なの

か何が重要なのかについて、順位上位のいくつかを

示して下さい。 

⑵この町の生活水準、暮らしの経済力をどのように理

解しているのか。厳しい状況の原因・要因は何か解

決するための取組みは。 

 

⑴普及や理解に向けて、説明会等努力されていますが

参加者の反応、要望、意見はどのようか。また、町

としての手ごたえは。 

⑵町の事業推進にあたり、補完的手段として活用が期

待できるが、具体的な考えがあるか。どの部署でも

活用可能と思われるが。 

 

⑤ 
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洞爺湖町議会令和７年３月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ４番 

五十嵐 篤 雄 

 

 

 

 

 

 

３ 洞爺芸術館の

有効活用につい

て 

 

 

⑴所蔵品の管理課題について解決策はどうなった

のか芸術館そのものを移転させるとか、木製作

品だけを別館として展示する考えは。 

⑵芸術館の企画事業をかつてのビエンナーレのよ

うな展覧会の運営とこの事業で関係ある多くの

作家による企画展やワークショップに主眼をお

いては。 

⑶地域おこし協力隊についての今後の取組みにつ

いて見直しするとしているが、地域の魅力づく

りに係わることがやりがいと移住に繋がるので

は。 

 

 

 １０番 

石 川  諭 

 

１ 移住定住対策

について 

 

２ 洞爺湖町の行

財政改革につい

て 

 

３ 洞爺湖町のイ

ンフラ整備につ

いて 

 

 

 

⑴移住定住対策の現状と今後の計画・見通しにつ

いて伺う。 

 

⑴公共施設の在り方について町の考えと今後の見

通しを伺う。 

⑵今後の財政の見通しについて伺う。 

 

⑴上下水道の老朽化の状況を伺う。 

⑵特に緊急を要する箇所はあるのか伺う。 

⑶今後５年間の整備計画について伺う。 

 

⑥ 

 

９番 

 越前谷 邦 夫 

 

 

１ 防災対策につ

いて 

 

 

 

２ 海岸通り線の

整備計画につい

て 

 

 

⑴未曾有の災害が発生している昨今、洞爺湖町の

グランドデザインは防災力を高める気運が重要

である。災害に強いまちづくりの推進の基本を

問う。 

 

⑴平成２８年の台風１０号による海浜地、海岸通

り線は甚大なる被害を受けた。地域住民の要望

等を受け、室蘭開発期成会や北海道に対し護岸

整備を要請して来た。その努力によって北海道

は全額北海道負担で整備事業する方向で予備調

査に着手した経緯がある。計画通り令和８年か

令和９年には事業着手になるのかを問う。 

⑦ 

 

 


